

令和5年9月吉日

五市大会に参加される中学校の先生方へ

北河内五市教員クラブ
五市大会運営総務

北河内五市教員クラブ解散に伴う、五市大会の終了のお知らせ

日頃より五市大会の運営にご理解とご協力を賜りありがとうございます。さて、今年度をもって五市教員クラブを解散し、五市大会を終了することをお知らせいたします。

五市大会は「すべての選手に出場の機会を」という想いから始まり、20年以上に渡って開催されてきました。2014年には公認大会にするために五市教員クラブを立ち上げてクラブチーム登録し、2021年からは審判数確保のために枚方・寝屋川市のオープン参加を認めるなど、円滑に大会を運営するために様々な変更を繰り返してきました。しかし、中学校における部活動の地域移行が進められる中で中学校教員が表立って主体となっている現在の運営体制を続けていくことが難しくなりました。また、公認審判の少なさや医務員(養護教諭)の確保に毎試合苦慮していることなど、大会運営上の課題は依然として続いています。

上記のような理由を総合的に判断し、今年度をもって「北河内五市教員クラブ」を解散することにいたしました。

解散にあたり、これまで集めてきた大会参加費の残金を各校へ返金する予定です。ただし、大会のたびに北河内中体連のパソコンやプリンターおよびインクなどを利用してきたため、これら消耗品の清算をして残った分を、これまでの五市大会に参加してきた生徒の人数や参加回数を集計した上で返金させていただきます。期日に関しては、来年4月の北河内顧問会を予定しています。

五市大会がなくなることで、参加できる大会数の減少や3年生の引退試合がどうなるのか心配されている先生方もおられるかと思います。現時点では「きたかわち陸上クラブ」が主管する北河内規模の大会を、五市大会を引き継ぐ形で同じ時期に開催する予定です。詳細に関しては検討中ですが、地域貢献も視野に入れたイベント的な競技会になる方向で話が進められています。

また、「五市教員クラブ」に審判登録されていた方々の来年度以降の所属については、希望された方には「きたかわち陸上クラブ」に移籍していただくことができます(詳細は別途連絡します)。誠に勝手ではございますが、来年度の所属先についてご検討ください。

最後に、これまでに「北河内五市教員クラブ」に所属していただいた先生方、五市大会が公認大会になるように支えてくださり本当にありがとうございました。また、数え切れないほど多くの生徒が参加してきた五市大会は、先生方のご尽力によって運営できていました。これまでのご協力に心から感謝いたします。